Mardi 11 juillet 2023, Jean-Claude nous a donné rendez-vous dans la forêt de Razimont de bon heure, vu la météo annoncée pour l'après-midi ...





De beaux chemins bien ombragés!





Ombragés, certes!

Mais on commence à ressentir la chaleur ...

La nature est bien verte, avec cette chaleur, ça ne peut que pousser!





Jean-Claude est bien pressé ...

La soif sans doute ...

Non!
Il était pressé de retrouver sa petite famille adorée!!
(Et je ne parle pas des Copains baladeurs!)



Et en plus c'est son anniversaire !!!









Un grand merci à Jean-Claude!
Pour cette rando ombragée
et ...
pour l'apéro!
et ...
les petits gâteaux salés de Marie-Madeleine!

Puis ... nous finissons par le picnic, toujours à l'ombre de la forêt.

Super sympa!!